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IPA lança novas embalagens para sementes de 
cebola 

  

 
O Instituto Agronômico de Pernambuco (IPA) apresenta as novas embalagens de sementes 
das cebolas Vale Ouro IPA-11 e da Franciscana IPA 10. “O novo padrão faz jus aos produtos 
do IPA, reconhecido nacionalmente pela alta qualidade e produtividade”, destaca Kaio 
Maniçoba, presidente do IPA. Os rótulos da nova linha têm um design moderno e foram 
produzidos pelo Núcleo de Comunicação do IPA. O objetivo é integrar elementos de 
identificação capazes de determinar a escolha e compra do produto. 
 
“As embalagens são responsáveis pela potencialização de vendas e também pela construção e 
reconhecimento de marcas a ponto de o consumidor não desassociar o produto de sua 
embalagem. Por isso pensamos em seguir uma linha de criação que siga um conceito para 
todas as sementes produzidas pelo IPA”, explica Daniel Cruz, responsável pela criação da 
nova linha de embalagens. 
 



O IPA implantou, em 1972, de modo pioneiro, um Programa de Melhoramento Genético da 
Cebola que vem sendo executado ininterruptamente até o presente momento. Como resultados 
foram desenvolvidas as variedades ValeOuro IPA 11 (bulbos amarelo) e Franciscana IPA 10 
(bulbos roxo). 
 
“Esse Programa de Melhoramento tem como objetivo desenvolver variedades melhor 
adaptadas às condições edafoclimáticas, mais resistentes às principais pragas e doenças 
regionais, bem como dotadas de características compatíveis com as exigidas pelo mercado 
consumidor”, conclui Gabriel Maciel, diretor de Pesquisa do IPA. 
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Vereadora Zirleide Monteiro reforça 

parceria com presidente do IPA, Kaio 

Maniçoba em Arcoverde 
7 de agosto de 2021 Por Pedro Araújo 

 

O ex-deputado federal e atual Presidente do Instituto Agronômico de 

Pernambuco, Kaio Maniçoba, recebeu nesta sexta-feira (06) o apoio da 

vereadora de Arcoverde, Zirleide Monteiro (PTB). A parceria também foi 

firmada com o ex-deputado estadual Júlio Cavalcanti (PSD) que, segundo 

o Portal A Folha das Cidades, atuará juntamente com a parlamentar em 

defesa do trabalho que vem sendo desenvolvido pelo jovem político à 

frente do IPA. 

http://penoticias.com.br/blog/vereadora-zirleide-monteiro-reforca-parceria-com-presidente-do-ipa-kaio-manicoba-em-arcoverde/
http://penoticias.com.br/blog/vereadora-zirleide-monteiro-reforca-parceria-com-presidente-do-ipa-kaio-manicoba-em-arcoverde/
http://penoticias.com.br/blog/vereadora-zirleide-monteiro-reforca-parceria-com-presidente-do-ipa-kaio-manicoba-em-arcoverde/
http://penoticias.com.br/blog/author/pedro/


Segundo a vereadora Zirleide Monteiro, a parceria visa atrair mais 

benefícios para a comunidade rural do município e fortalecer um projeto 

representativo da região. Ela destacou também a capacidade de 

articulação de Kaio Maniçoba. 

“Kaio é um jovem que já demonstrou competência e grande articulação 

política quando exerceu seu mandato de deputado federal e, agora, no 

IPA, vem apresentando uma grande desenvoltura no atendimento as 

demandas das comunidades rurais do estado. Agora, vamos lutar juntos 

para trazer mais benefícios para Arcoverde, porque nosso povo merece o 

melhor”, afirmou. 

Para o ex-deputado Júlio Cavalcanti, Kaio “tem muito a apresentar a 

Arcoverde, com um trabalho voltado para o desenvolvimento rural e 

urbano. É um jovem talento que merece toda a atenção”. 

O presidente do IPA destacou que o momento é de trabalho, de voltar às 

atenções para a recuperação econômica de Pernambuco após mais de 

um ano de uma pandemia que afetou a todos. Segundo ele, a parceria do 

ex-deputado Júlio Cavalcanti e da vereadora Zirleide Monteiro reforça a 

luta em prol do desenvolvimento de Arcoverde e de todo o Pernambuco, 

neste momento tão delicado para a recuperação econômica do País. 

 
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


